

Informatique & Bible, asbl - Belgique
Rue de Maredsous, 11 B5537 Denée - Belgique
Tél:+32(0)82.69.96.47 Fax:+32(0)82.22.32.69
cib@cibmaredsous.be



Interface n° e-111 Juin 2008

Paul Maskens, *On a trahi Judas. Méditation sur le Nouveau Testament*,
Namur, Fidélité, 2008.

Il faut s'arrêter au sous-titre, car la méditation de Paul Maskens nous fait procès d'une lecture parfois trop simpliste et stéréotypée d'un texte qui reflète le plus grand événement de l'histoire et la façon dont des hommes et des femmes en chair et en os, avec des sentiments partagés comme les nôtres, ont vécu, dans le concret de leurs relations, cette découverte de Jésus, leur ami, qu'ils entendent soudain – n'est-il pas fou? – affirmer qu'il est le Fils de Dieu. Incroyable prétention! Vérité pour celui qui le croira et gardera sa foi en lui... mais également pour celui qui s'en est rendu compte et l'a reconnu comme véridique après l'avoir livré aux autorités religieuses de son temps, Judas!

Une très belle méditation sous forme de procès, rejoué par l'avocat de Judas sur base des témoignages qui nous restent de lui – des témoignages, au total, plus importants que sur beaucoup d'autres personnages parmi les 12 dont il faisait partie de façon éminente, homme de confiance de Jésus. Le premier vrai croyant? et ce, dès avant la résurrection de Jésus? Son drame se joue là. N'est-ce pas aussi le nôtre?

Fr. R.-F. Poswick